

lévites sont promus, sur tous les points du monde entier, aux différents ordres auxquels on les a jugés dignes d'être élevés. Quel objet! et de quelle importance! Disons donc à Dieu dans un grand esprit de Foi, et en empruntant les paroles de la sainte Eglise : *O Seigneur qui, dans votre ineffable sagesse, avez confié, non pas à des Anges, mais à des hommes faibles et mortels, les célestes pouvoirs du sacerdoce, nous vous supplions de donner à votre Eglise des pasteurs selon votre cœur, qui puissent éclairer, fortifier et consoler nos âmes par leurs saints discours, offrir pour nous l'adorable sacrifice, purifier nos cœurs en leur appliquant vos mérites et votre sang précieux, au tribunal de la pénitence, et nous faire participer au pain des Anges, par la sainte communion.*

Faites Seigneur que la lumière, la consolation, la force et la divine charité coulent surabondamment de votre Cœur Sacré dans leurs cœurs, afin que se sanctifiant chaque jour de plus en plus, ils deviennent les coopérateurs de votre miséricorde pour le salut et la sanctification d'un grand nombre d'âmes, et que, sous la sage et pieuse conduite de nos pasteurs, après vous avoir servi ici bas en justice et en sainteté, nous parvenions enfin, avec les pères spirituels de nos âmes, au bonheur éternel! Ainsi soit-il.

Exemple du respect dû aux prêtres.

—Saint François d'Assise disait que s'il rencontrait marchant de compagnie, un ange et un prêtre, il baiserait la main du prêtre avant de baiser celle de l'ange.

Réponse à un libertin.

Un libertin dit un jour à un homme de bien : *De quoi servent au monde tant de prêtres, tant de religieux et tant de religieuses? Et vous, lui répondit-on, de quoi y servez-vous? De quoi y servent tant de mondains, tant d'avidés et de scandaleux, qui accablent le pauvre peuple?*

De quoi servent, dit-on, tant de prêtres et de personnes